



Mocha, 05 de  
Julio de 2024



# JuntosConstruimos  
ElMejorCantón  
DeLaProvincia



## SEGURIDAD EN MOCHA REFORZADA POR GENEROSA DONACIÓN AL CUERPO DE BOMBEROS.

## BOLETÍN N° 125 DE PRENSA

Hoy, el alcalde Danilo Ortiz de Mocha presidió un importante evento en el que recibió una unidad autobomba contra incendios, generosamente donada por el cuerpo de bomberos de Ambato. Esta adquisición refuerza la capacidad de respuesta ante emergencias en Mocha, mejorando así la seguridad y protección para todos los ciudadanos.

El alcalde Danilo Ortiz expresó su más profundo agradecimiento a nombre de toda la ciudadanía de Mocha. “Estamos siempre agradecidos por una institución ejemplar como la de Ambato, que hoy nos brinda este valioso apoyo. Esta unidad fortalecerá nuestra capacidad para enfrentar emergencias y proteger a nuestra comunidad. Muy agradecido”, afirmó Ortiz.

La entrega de la unidad fue realizada por el Teniente Coronel Byron Murillo, máxima autoridad del cuerpo de bomberos de Ambato. Murillo destacó la importancia de esta donación como un símbolo de la cooperación continua entre cuerpos de bomberos. “Es un honor poder contribuir al fortalecimiento de nuestros compañeros en Mocha. Esta unidad autobomba servirá para atender emergencias de manera más eficiente y efectiva”, señaló Murillo.

El Teniente Nicolás Espín, jefe de bomberos de Mocha, también intervino en la ceremonia, destacando los desafíos y logros del cuerpo de bomberos local. “Contamos con un presupuesto limitado y ha sido un proceso de autogestión. En el año 2021 hicimos un convenio y, de parte de Ambato, hemos recibido apoyo en capacitaciones de incendios forestales, rescate, estructuras colapsadas. Además, fuimos beneficiados con una unidad camioneta. Hoy se hace la entrega formal de una unidad más moderna, para incendios estructurales y forestales. Agradecemos al Teniente Coronel Byron Murillo por siempre estar dispuesto a apoyar al cantón Mocha. Muy agradecidos por el apoyo”, señaló Espín.

La nueva unidad autobomba contra incendios representa un avance significativo para el cuerpo de bomberos de Mocha, permitiendo una respuesta más rápida y eficaz ante situaciones de emergencia.

Este gesto solidario refleja el compromiso y la solidaridad entre las comunidades de Ambato y Mocha, trabajando juntas por un futuro más seguro.